
 PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

   
     

Botucatu, 05 de janeiro de 2022.

Ilmo. Sr. Palhinha

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº992,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  13/12/2021,  de

autoria do nobre Vereador  Palhinha, através do qual solicita: “Substituição

de  sensores  (relés  fotocélula)  avariados  em  inúmeros  pontos  de

iluminação pública no município de Botucatu”, dizer o que segue:

Primeiramente  vimos  informar  que
continuamente a prefeitura tem cobrado a CPFL no sentido de que seja me-
lhorada a manutenção da iluminação no município, já que até o momento a
manutenção é de responsabilidade desta concessionária.

Informamos que a temporada de chu-
vas agrava significativamente as avarias sofridas por estes sistemas e que a
CPFL no último mês executou um levantamento de pontos falhos com o intui-
to de corrigir os problemas encontrados.

Também vimos esclarecer, a título de
informação, que o consumo de energia pela iluminação pública viária é cobra-
do por estimativa, levando em conta o total de luminárias instaladas e suas
respectivas potências, ou seja, mesmo que a luminária esteja acesa durante o
dia, o custo de energia será o mesmo para o município.

De qualquer forma, continuaremos in-
formando e cobrando a CPFL sobre a manutenção, uma vez que, ainda que
não paguemos por esta energia, há grande impacto negativo devido a este
desperdício de energia. 

    Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


